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＊～＊～＊第四中学校と第八中学校は令和 3年度（2021 年度）に統合する予定です ＊～＊～＊

このニュースは、「第四中学校・第八中学校統合委員会」における協議の状況を、保護者や地域の皆

様にお知らせするために発行しています。今号は、１１月２０日に開催した第７回統合委員会と、１２

月１８日に開催した第８回統合委員会における協議の概要をお知らせします。

７月１２日～９月６日の間、学校や地域の皆さんに統合新校の校名を募集しました。その結果、５７

の応募があり、３３の校名が寄せられました。ご応募いただきありがとうございました。

応募いただいた校名に、統合委員から追加された校名の３つを含めて、３６の校名候補について協議

に入りました。 （五十音順）

第７回では、応募された校名の中から各委員は事前に選んできた校名（一人最大５つまで）と、その

理由を発表し、意見を集約しました。協議の結果、２０の校名に絞り込みました。また、実際に通学す

る子どもたちから参考意見をもらうことになりました。

第８回では、２０の校名について、２回投票を行い、６つの校名に絞り込みました。次回の統合委員

会で３つまで校名を絞り込み、この３つの校名について、第四中学校・第八中学校の１年生から意見を

もらうことに決まりました。
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統合新校の校名の募集結果

統合新校の校名の検討（経過）
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教育委員会より、統合新校の新校舎整備期間の延長について、以下のとおり報告がありました。

現在の美鳩小学校の位置に、第四中学校・第八中学校統合新校の新校舎を整備することに関して、今

年度策定した基本構想・基本計画をもとに設計作業を進め、併せて新校舎敷地内にある既存擁壁の安全

性についても構造調査等により確認作業をしました。

この確認作業の結果、現在計画している新校舎を整備する場合においては既存擁壁を解体し、新たな

擁壁を整備する必要があることがわかりました。こうした点を踏まえ、新校舎整備スケジュールを見直

したところ、当初の予定から２年以上の整備期間の延長が避けられない状況であることも判明しまし

た。これにより仮校舎（現第四中）の使用も延長となることから、統合により見送ってきた改修工事に

ついては、しっかりと長く使うことを見据えた改修工事を今年と来年の夏休みに行う予定です。

学校の統合にあたり、新たな標準服を制定する方向で協議を進めることとなりました。なお標準服の

検討にあたっては、統合委員会の委員をメンバーとする標準服部会を設置し、検討部会において協議す

ることとなりました。11月9日に第１回の検討部会を開催し、標準服のコンセプト等についての協議

をはじめています。

※ 統合委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編・地域連携係または教育委員会ホームページでご覧になれます。

第９回統合委員会（１月２１日
開催）の概要については、
次号でお知らせします。
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第四中学校・第八中学校統合新校の新校舎整備期間の延長について

協議で出た主な意見

＜第７回＞

・地域の方や区外の方にも認識されやすいことから、地名や地域名を校名にするのはどうか。

・特定の地域が学校名になると、それ以外の地域に住む人はどう思うのかなと感じた。

・地名が入っているか入っていないかで分類してから協議するのはどうか。

・ある程度、校名を絞り込んだ時点で、あくまでも参考意見として子どもたちの意見を聞きたい。

＜第８回＞

・外したい校名を選ぶのではなく、まずは良いと思う校名を残す方法で投票してはどうか。

・校名募集の際には、現在使われている中学校名は使用しないという条件だったが、小学校で使

用している、または統合により無くなる（あるいは無くなった）校名についてはどうするか。

＜次回協議する校名候補＞

【鷺宮】【中野西】【若鷺】【若宮】【令和第一】【明和】
さぎのみや なか の にし わかさぎ わかみや れい わ だいいち めい わ

標準服は検討部会で協議を進めます


